

Chucky Lozano pone a San Diego FC más líder que nunca

Con una solitaria anotación del mexicano Hirving Chucky Lozano, San Diego FC derrota a Nashville SC y se aleja en la cima

del Oeste en la MLS.

Prueba de fuego la que vivió San Diego FC esta noche recibiendo al Nashville SC de Sam Surridge y Hany Mukhtar en el Snapdragon Stadium de California. A media semana, el Chucky Lozano participó en el encuentro de la MLS All Star ante las figuras del fútbol mexicano y hoy anotó el único tanto del encuentro que le dio la victoria a los suyos y los puso más líderes que nunca en la Conferencia Oeste.

En el primer tiempo tuvimos poco y nada de actividad, aunque la posesión del esférico favoreció al equipo de Mikey Varas, fueron cuatro tiros para San Diego, mientras que solamente uno para Nashville SC, aunque ninguno a puerta, por lo que Pablo Sisniega y Joe Willis no tuvieron peligro en sus arcos.

Para la segunda parte, la situación parecía encaminarse a la misma, siendo un encuentro de pocas acciones y pocas ocasiones en los arcos, sin embargo, al 53, apareció el

máximo asistidor de la presente temporada de la MLS, Anders Dreyer, quien encaró por la banda derecha y únicamente se la cedió al Chucky Lozano para que este fusilara a Willis, marcando el primer y único tanto del partido. Ya son siete goles para el mexicano en el club y 14 pases para gol para el '10 danés.

Al 76, Hirving Lozano abandonó el encuentro, dejándole su lugar a Boateng y, al 83 hubo penal en favor de San Diego, donde justamente al no estar el mexicano en el campo, Dreyer

tomó la responsabilidad del cobro, pero el guardameta adivinó su disparo cruzado y dejaron ir la oportunidad del segundo tanto de la tranquilidad.

En la última jugada, Willis, arquero de Nashville, subió a rematar, pero al momento de que San Diego buscó la contra, el juez pitó el final del partido, aunque Dreyer terminó anotando lo que parecía ser el segundo tanto del partido, pero no se dio por bueno justo por haberse señalado el final. Insólito.

SECCIÓN B

SÁBADO 26 DE JULIO DE 2025

Quéretaro 0-2 Pumas

Pumas consigue su primera victoria del torneo

El cuadro liderado por Keylor Navas le pegó a los Gallos Blancos en su visita a la Corregidora.

Los Pumas de la UNAM comienzan a recomponer el camino en el Apertura 2025, pues consiguieron su primera victoria del torneo al vencer por 2-0 a los Gallos Blancos del Querétaro en la fecha tres del campeonato. Las figuras del juego fueron Guillermo Martínez y Jorge Ruvalcaba, pues fueron los autores de los goles.

Durante los primeros minutos, el conjunto local tuvo el control de la pelota pero su dominio no lo pudieron reflejar en el marcador por falta de contundencia. Al 14, el delantero Guillermo Martínez remató de cabeza y el arquero José Hernández atajó el esférico en la línea de gol.

En un principio, el silbante dejó seguir la jugada pero luego fue llamado por sus compañeros que estaban en el VAR. Posteriormente, el árbitro dio por válido el gol debido a que la pelota sí rebasó la línea.

Para la parte complementaria, los queretanos adelantaron sus líneas para ir por el tanto del empate pero no lo consiguieron. Para el 78, el panameño Adalberto Carrasquilla le pasó la pelota a Jorge Ruvalcaba, quien entraba al área con velocidad y cruzó su disparo para el 2-0 final.

Con este resultado, los auriazules se encuentran ocupando el puesto número 13 de la general, mientras que Querétaro es último de la clasificación. Para la siguiente jornada, los queretanos visitarán al América y Pumas recibirá la visita de Necaxa.

Tijuana 1-1 FC Juárez

Bravos 'amarra' al Xolo en Tijuana

FC Juárez fue de visita al Estadio Caliente donde consiguieron un empate, pero no salen del fondo de la tabla.

Tijuana dejó escapar los 3 puntos en este partido de la Jornada 3 del torneo Apertura 2025, pues en los minutos finales del partido, los Bravos de Juárez anotaron el gol que divide puntos en la tabla general, resultado positivo para los de Chihuahua, pero para los Xolos fue una oportunidad perdida de

mantenerse en el top 3 de la tabla.

Con un autogol de Jesús Murillo a los 52 minutos, los Xolos iban ganando este partido y cuando todo parecía que terminaría de forma positiva para ellos, llegó el tanto de Ángel Zaldívar a los 82' con el que rescataron un punto de esta plaza de la frontera mexicana que suele ser complicada para el visitante.

Este resultado no ayuda a los Bravos de salir del fondo de la tabla porque se encuentra en la posición 16, pero Xolos está

en el sexto lugar y un triunfo esta noche pudo llevarlos al tercer lugar de la tabla, de cualquier forma, siguen dentro de los equipos que se clasificarán a la Liguilla este semestre.

La Liga MX tendrá un parón por la Leagues Cup, torneo en el que los Xolos de Tijuana enfrentan al LA Galaxy el próximo jueves 31 de julio, mientras que los Bravos de Juárez se enfrentan a Charlotte FC el mismo día. Toda la fase de grupos del torneo ante la MLS se realizará en esta primera etapa para luego abrirle paso al regreso de la Liga MX.



LIGA MX

“El América juega con 12”

Recordamos las palabras de uno de los directores técnicos más exitosos de los últimos tiempos, quién habló del equipo de Coapa muy fuerte hace 11 años.

los estrategas de la Liga MX. “Cuando tengan que jugar contra el América prepárense a jugar contra 12” y añadió que el equipo de Coapa es el único club “en el mundo que juegan con 12”. ‘El Tuca’ en una rueda de prensa recordó la actuación que tuvo Marco Antonio Rodríguez en los cuartos de final del Apertura 2013.

“Es un marcador 3-0. Podríamos decir circunstancia, pero merecido. Fue justo el resultado, por lo que nosotros dejamos de hacer. No tuvimos un partido adecuado y el resultado es normal cuando no juegas bien o no estás al nivel entonces esto puede suceder. Jugamos mal, pero decir que los jugadores no tuvieron actitud, no es cierto. Yo no soy quién para pedir cambios y no me toca hacerlo. Soy un

entrenador que busca trabajar con su equipo y hacer lo mejor de sí. Lo que pido es que las decisiones arbitrales no reflejen las cosas. Mi equipo jugó mal, pero hay de equivocaciones a equivocaciones”.

‘El Tuca’ Ferretti, agregó, “la próxima vez que me toque jugar ante América voy a ponerme de árbitro en el interescuadras y pitar todo en contra de mis jugadores para que los jugadores se adapten para el partido, es lo que se me ocurre”. El sudamericano ha sido recordado en los últimos días, por sus comentarios dirigidos al joven portero de Pumas, Rodrigo Parra, otra polémica que fue revivida fue por Jonathan Espericueta, quién no recibió tantas oportunidades en primera división y logró el título mundial Sub-17 con la Selección Mexicana de Fútbol.



Ricardo Ferretti es un director técnico que actualmente trabaja como analista y comentarista en la cadena ESPN, el ‘Tuca’ que suele brindar opiniones y palabras muy directas, es recordado este día por sus declaraciones de hace 11 años, cuando dirigió a los Tigres de la UANL y habló del árbitro mexicano Marco Antonio Rodríguez y la final que silbó entre los Regiomontanos y las Águilas del América en el año 2013. el brasileño, mandó el siguiente mensaje a

“tache para Necaxa”

‘Piojo’ Herrera explota por regreso de Fernando Gago a la Liga MX

El seleccionador de Costa Rica cree que los banquillos del fútbol nacional deberían de ser para técnicos mexicanos



Miguel Herrera, director técnico de la Selección de Costa Rica, desaprobó el regreso de Fernando Gago a la Liga MX con Necaxa. El ‘Piojo’ opinó que la directiva de los Rayos no tomó la mejor decisión en el retorno del entrenador argentino, pues además de cómo salió de Chivas, cree que esos lugares deberían ser para darle oportunidad a los mexicanos.

En entrevista, Herrera no dudó en decir que el regreso de Gago al fútbol mexicano es un “tache” para la directiva de los Rayos por la forma en que salió de Guadalajara. Asimismo, indicó que aunque la partida de Martín Anselmi de Cruz Azul al Porto fue similar, hay diferencias en cuanto a los destinos y él cómo se definieron las cosas.

¿Qué dijo Miguel Herrera sobre Gago?

“Tache para la directiva de Necaxa, tache tache. Al final de cuentas ellos deciden, es su dinero, es su inversión y yo siempre la voy a respetar, pero para mí es un tache. Puede ser muy buen técnico Gago

o malo o como cada quien lo haya calificado su actuación en México, pero las formas en las que se dio, sobre todo lo de Gago, porque a Anselmi se le dio la oportunidad de ir a Europa, a un equipo importante, hablado, se pagó una cantidad y Anselmi se fue”, comentó.

‘Las formas no fueron las indicadas’
Alya hablar en específico del tema de Gago y Chivas, el estratega mexicano reprobó la actitud de Fernando para llegar a Boca Juniors. Y es que el entrenador de Argentina indicó en repetidas ocasiones que no se iría al cuadro xeneize, algo que sí hizo días después. Apenas seis meses más adelante, Necaxa le dio la oportunidad de volver a México, algo en lo que no está de acuerdo Miguel.

“En cambio, Gago, Boca, Chivas, los representantes, manejaron una novela muy grande y de repente agarró sus cosas y se fue. Y así como se fue, hoy está de regreso en el fútbol mexicano, así somos en México desafortunadamente, se nos olvida muy rápido lo que nos hacen. Nos gusta que nos den palazos y asomar la cabeza. Reitero, hoy podrá hacer bien o no las cosas en Necaxa, pero las formas no fueron las indicadas, pero así nos las damos en México, le damos la oportunidad a todo mundo”, agregó.



Chivas

Chicharito, fuera de la convocatoria de Chivas



En medio de lesiones y polémicas, Gabriel Milito no dispondrá del veterano atacante para su choque de esta jornada.

Luego de la polémica generada en los últimos días al ser multado por dichos que la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, considero “machistas”, el delantero del Guadalajara, Javier Hernández, ha quedado fuera de la convocatoria del equipo de cara al partido de este sábado, en la tercera jornada del torneo mexicano.

La ausencia de Chicharito, sin embargo, no es propiamente un “castigo” a consecuencia de lo que dijo en sus redes sociales y que trascendió hasta las más altas esferas del poder en el país. La baja del veterano delantero se debe a una lesión que la directiva del Rebaño Sagrado reportó la tarde de este viernes, horas antes del encuentro ante el Atlético de San Luis.

“Durante el calentamiento del partido de la Jornada 2 ante León, Javier Hernández refirió molestias

musculares en la pierna izquierda. Después de realizarle estudios de imagen, se confirmó una lesión en el sóleo izquierdo, por lo que su regreso a la competencia estará sujeto a evolución”, explicó el club, al justificar la ausencia de Chicharito. Apenas la semana pasada, Javier Hernández había sorprendido al aparecer en la convocatoria, luego de que se había perdido los últimos cinco partidos de la pretemporada, presuntamente por un golpe en la cara que sufrió en un amistoso contra el Atlante. Ahora, queda fuera justo en medio de la polémica suscitada en días recientes.

Su lugar en entre los 21 convocados será tomado el joven delantero Teun Wilke. Además, Chivas presenta otras dos bajas para el encuentro de este sábado, en el Estadio Akron. “Miguel Tapias y Leonardo Sepúlveda continúan con sus respectivos procesos de rehabilitación, por lo que no son elegibles para el duelo ante los potosinos”, sentenció el club.

La lista de elementos considerados para este duelo la componen: Raúl Rangel, Oscar Whalley, Alan Mozo, José Castillo, Bryan González, Gilberto Sepúlveda, Diego Campillo, Rubén González, Luis Romo, Daniel Aguirre, Omar Govea, Erick Gutiérrez, Hugo Camberos, Cade Cowell, Efraín Álvarez, Roberto Alvarado, Richard Ledezma, Santiago Sandoval, Alan Pulido, Teun Wile y Armando González.



La Mejor FM 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

① @ LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM.MX/IXTLÁN

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA
RESIDENCIAL

PINSA.

Sindicato de futbolistas arremete contra FIFA e Infantino por gestión del Mundial de Clubes

Las preocupaciones principales de FIFPRO son sobre la saturación del calendario

Mundial de Clubes.

El más reciente quiebre entre el organismo rector del fútbol mundial y los sindicatos de jugadores surgió mientras la Comisión Europea en Bruselas tramita una queja formal contra la FIFA. Fue presentada por la división europea de FIFPRO y ligas nacionales en Europa contra el manejo y toma de decisiones de la FIFA.

La FIFA salió al paso con un comunicado el viernes en el que deploró el "tono cada vez más divisivo y contradictorio" de FIFPRO en la búsqueda de una batalla de relaciones públicas "para preservar sus propias posiciones e intereses personales".

FIFPRO manifestó el viernes que sus preocupaciones principales incluían un saturado calendario global de partido con demasiados partidos para los jugadores de élite, falta de periodos de recuperación

El sindicato global de futbolistas respondió a la FIFA y a su presidente Gianni Infantino al afirmar el viernes que su estilo de liderazgo autocrático perjudica los derechos de sus afiliados.

"El fútbol necesita líderes responsables, no emperadores", manifestó FIFPRO tras una reunión de 58 sindicatos nacionales de jugadores. "Necesita menos monólogos autocráticos y más diálogo plural, genuino y transparente".

La FIFA anunció hace dos semanas que alcanzó un consenso sobre temas clave después de que Infantino recibiera a un grupo de dirigentes mayormente no reconocidos en Nueva York antes de la final del



física y mental y condiciones de juego extremas. Varios jugadores durante el reciente Mundial de Clubes hablaron sentirse mareados y mal en medio del calor de los partidos jugados por la tarde para atraer a audiencias televisivas mundiales.

El torneo de 63 partidos, respaldado por dinero saudí, fue lucrativo para los clubes, especialmente en Europa, aunque la FIFA lo añadió al calendario sin consultar formalmente a los jugadores.

"Ejemplo de esta desconexión fue la reciente celebración del Mundial de Clubes por parte del presidente Infantino, disputado en condiciones extremas y adversas para cualquier ser humano, lo cual refleja una preocupante falta de sensibilidad hacia los derechos humanos, incluso tratándose de deportistas de élite", dijo FIFPRO.

El sindicato, con sede en Holanda, "reafirmó su compromiso de velar por los derechos y la dignidad profesional de los y las futbolistas, derechos que hoy se ven seriamente vulnerados por políticas comerciales impuestas por su sistema autocrático de gobernanza". Añadió que "no puede hablarse de una nueva era del fútbol si no se atienden primero las desigualdades y abusos estructurales que lo atraviesan".

FIFPRO también consignó su preocupación de que la FIFA "ha optado por desoír y silenciar sistemáticamente las problemáticas reales que enfrentan los futbolistas en distintas partes del mundo. La FIFA respondió desafiando al sindicato a publicar sus estatutos y "cuentas anuales transparentes".



Puebla 1-0 Santos

Ricardo Marín se viste de héroe con Puebla



El jugador fue el autor del único gol con el que La Franja ganó el partido de la Jornada 3 contra Santos Laguna.

para los equipos que ya no pueden hacer nada en el torneo.

Con un solitario gol de Ricardo Marín a los 79 minutos, la Franja se impuso a los Guerreros en un partido que resultaba parejo en la cancha del Cuauhtémoc, pues ambos equipos se mostraron respeto, pero la oportunidad se le abrió al equipo local para poder ganar este duelo de la Jornada 3 del torneo Apertura 2025.

La Franja del Puebla pudo rescatar un punto en su casa, el Estadio Cuauhtémoc, al derrotar a Santos Laguna con la mínima de 1-0, resultado que le ayuda para escalar posiciones en la tabla general y abandonar los últimos lugares que son destinados

diferencia de goles, pues los felinos de los Tigres se colocan en la sexta posición por lo pronto.

Viene un parón de la Liga MX por la Leagues Cup donde Puebla arranca este torneo el 29 de julio en contra del Columbus Crew, mientras que Santos Laguna enfrenta a Colorado Rapids el jueves 31 de julio. Toda la fase de grupos se jugará estos días y, posteriormente, se reanudará el torneo local.

Modelo Orquídea

ÚLTIMAS UNIDADES DISPONIBLES

Más de 250 familias ya eligieron vivir en Puerta Paraíso.

Tu familia puede ser la próxima.

- 3 RECÁMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL **311 2141802**



¿Vas a llegar tarde o crees llegar antes?

Llegues cuando llegues, tu viaje continúa. Tu boleto con 1 año de vigencia.

Cambios ilimitados de fecha y hora

33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Tu boleto con fecha o abierto cuenta con 1 año de vigencia, válido a partir de la fecha de su expedición.
*No válido para boletos de estudiantes, maestros u otras promociones.

Tuzos de Pachuca

Multicampeón europeo en camino a los Tuzos de Pachuca



La escuadra de la Bella Airosa no se quiere quedar atrás con la serie de fichajes de renombre que han llegado a la Liga MX.

Cada vez más figuras "del pasado" se decantan por el fútbol mexicano para continuar su trayectoria, y ahora, este sería el caso de William Carvalho, mediocampista portugués con buen recorrido y palmarés por el fútbol del Viejo Continente, pues el elemento de 33 años llegará para reforzar a los Tuzos de Pachuca, así lo ha informado César Luis Merlo.

Carvalho llega procedente del Real Betis, equipo con el que estaba desde 2018 y se

marchó apenas la semana pasada, siendo el jugador extranjero con más partidos disputados con el club. Acorde con la misma fuente, el acuerdo con el conjunto hidalguense es por un año, con opción de extenderlo otro más. Se espera que en las próximas horas firme su contrato y se ponga oficialmente a disposición de Jaime Lozano.

El lusitano le traerá gran experiencia y balance a la joven plantilla de los Tuzos, que han tenido un sobresaliente arranque en el presente torneo Apertura 2025 en el que han ganado sus primeros dos encuentros, luego de una criticada imagen en el Mundial de Clubes de la FIFA.

Otro fichaje estelar
Con pocos reflectores, Carvalho siempre

ha sido un elemento fundamental tanto con clubes, como con su selección. Entre su palmarés están:

Copa del Rey (Real Betis)
Copa de Portugal (Sporting CP)
Supercopa Portuguesa (Sporting CP)
Copa de la Liga (Sporting CP)
Euro 2016 (Portugal)
Liga de Naciones (Portugal)

Carvalho, llega como una nueva flamante incorporación para una Liga MX que ya tiene en sus filas elementos como Sergio Ramos, Ángel Correa, Keylor Navas y James Rodríguez, por mencionar solo algunos. Elementos a los que conoce bien al haberlos enfrentado en más de una ocasión cuando coincidieron en LaLiga de España.

Fórmula 1

Checo Pérez vuelve a la escena en Fórmula 1

El nombre del piloto mexicano sigue siendo tema de conversación. Ahora Valtteri Bottas, destacó sus cualidades.

Pese a no estar activo, el nombre de Sergio Pérez se mantiene vigente en el paddock de la Fórmula 1. Los rumores sobre su posible regreso acaparan el tema de conversación en la máxima categoría que se

encuentra justo a la mitad de su calendario del 2025. Ahora en el marco del Gran Premio de Bélgica, un viejo conocido, Valtteri Bottas.

El piloto finlandés tampoco está activo en la parrilla, pero sí lo está en el paddock. Hoy es piloto reserva de Mercedes y su nombre también es colocado en distintos equipos. Bottas se mantiene vigente en las redes sociales y hace un pequeño balance de la carrera de 'Checo' que tuvo grandes momentos, como

también otros donde sufrió, sobre todo en su última etapa con Red Bull.

"Es evidente que ha tenido una gran carrera, muchos podios y victorias, mucho éxito. Es evidente que tuvo dificultades con Max, pero parece que todo el mundo tiene dificultades con ese coche. Al final creo que hizo su trabajo y debe estar orgulloso" señaló en entrevista para Fox Sports.

Bottas alza la mano para ser coequipero de 'Checo'. En Europa apuntan que 'Checo' Pérez será piloto de Cadillac. El anuncio llegaría pronto y la escudería norteamericana ahora se enfocaría en definir quien ocupará el segundo asiento. Nombres han sonado muchos, pero uno de los más sólidos es el de Valtteri Bottas.

Bottas también es colocado en el radar de Cadillac y respecto a la posibilidad de ser coequipero de 'Checo', el también ex piloto de Williams dijo que le agradaría. "¿Por qué no? Nunca he tenido problemas con nadie y él me parece un buen tipo" sentenció.



**EL VERANO ES VIDA
LA PREVISIÓN ES TRANQUILIDAD**

Todo Julio
**BONO DE
DESCUENTO**
AL CONTRATAR
CUALQUIER PLAN PREVISOR



**CON FACILIDAD DE PAGO Y
SEGURO DE SALDO DEUDOR**

311 218 0557

Álica®

Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.



Pumas

Entre Keylor y Ramsey ¿Cuánto pagará Pumas en sueldos a estos dos cracks?

Aún sin ser cifras oficiales, esto se estima es lo que Universidad Nacional desembolsaría para únicamente, pagarle a este par de figuras.

Sin precedente alguno de esta magnitud, los Pumas de la UNAM salieron a este mercado de fichajes, con solo una misión por delante: hacer contrataciones de jerarquía, que absolutamente nadie tuviera en el radar. La llegada de Aaron Ramsey fue solo el inicio; pero sin duda el arribo de Keylor Navas, se convirtió en la cereza del pastel, que permitió a los Felinos cerrar un mercado, por de más histórico en estos 70 años.

Con los ojos de toda la Liga MX puestos en lo que puedan conseguir (tanto colectiva, como individualmente) la espera por ver a ambas estrellas dentro del terreno de juego, se ha hecho cada vez menor. La expectativa es enorme en vista del cartel con que arriban y la intriga por conocer cómo es que ambos llegaron en una misma exhibición a Universidad Nacional, parece serlo todavía más.

El mérito es doble para la Directiva Auri azul, de tomarse en cuenta el capital que suelen tener semestre tras semestre, y es justo el hecho de saber ¿cuánto dinero se ha puesto sobre la mesa para tenerlos a ambos? un aspecto que de cierta forma, llama la atención por tratarse de en su momento, dos estrellas de nivel internacional.

¿Cuánto ganan Ramsey y Keylor?

A coste cero, el ofensivo galés llegó a México para retomar su actividad de cara al Mundial del 2026. Según apuntan diversas fuentes, el ahora 10 de los Pumas percibiría un salario no tan diferente al que mantuvo con el Cardiff City en el pasado reciente (cerca de los 1.7 millones de dólares anuales); lo cual lo convierte en el segundo mejor pagado de la plantilla.

Por su parte y luego de acordar una transacción por 2 millones de dólares, el guardameta costarricense de 38 años, se ha convertido nuevo jugador del Pedregal. De acuerdo con información del experto en fichajes, César Luis Merlo, uno de las razones que motivaron aún más a Navas para abandonar Argentina, era que

Pumas le ofrecía el doble de salario que Newell's, por lo que de ser verdad, Navas ganaría al rededor de los 2 mdd por año (el mejor pagado del plantel).

Dicho lo anterior, resulta interesante que pese a lo elevados que puedan parecer estos sueldos, no entran ni en el top 5 de los mejor pagados de la Liga MX.

Sergio Canales (Rayados) — 5.5 millones de dólares
Sergio Ramos (Rayados) — 5 millones de dólares
James Rodríguez (León) — 5 millones de dólares
André-Pierre Gignac (Tigres) — 4.7 millones de dólares
Ángel Correa (Tigres) — 4 millones de dólares

